## Mensaje del Obispado Castrense de Chile por el «Día del Soldado conscripto»

Hoy, lunes 18 de mayo, el Ejército de Chile conmemora el «Día del Soldado conscripto» con la finalidad de reconocer y destacar la entrega valerosa de jóvenes, hombres y mujeres, que se enrolan en las Fuerzas Armadas para cumplir con su Servicio Militar, la gran mayoría de ellos voluntarios y motivados por su amor a la Patria y su espíritu de servicio.

Esta fecha se escogió para rendir un sentido y sincero homenaje por parte de Chile y su Ejército al sargento Luis Monares Castillo y a los 44 jóvenes soldados que perdieron la vida en el cumplimiento de su Servicio Militar en los faldeos del Volcán Antuco el año 2005.

En nombre propio y de los capellanes castrenses y catequistas que anhelamos anunciar el Reino de Dios en las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile los saludamos con sincero afecto en este día y rogamos al Señor de la Vida por el eterno descanso del sargento Monares y los 44 soldados conscriptos que hace 15 años ofrendaron sus vidas cumpliendo su deber. En la Eucaristía que hoy, 18 de mayo, celebraremos como Obispado Castrense bajo las condiciones que nos impone la pandemia del COVID-19 rezaremos por ellos y sus familias para el Señor los fortalezca y les dé su paz.

A ustedes jóvenes que continúan con su Servicio Militar, los invitamos a seguir viviendo con entrega su proceso de formación, a completar su crecimiento en los valores recibidos en sus hogares y a esforzarse por adquirir y desarrollar las competencias necesarias para ser un buen soldado de Chile, amante de su familia, de su Patria y de Dios.

Que el Señor Jesús, que resucitó venciendo la muerte y el mal, los bendiga y los llene de sabiduría y fortaleza para ser personas íntegras, dispuestos a entregar lo mejor de sí por los demás.

+ Santiago Silva Retamales General de Brigada

Obispo Castrense de Chile